



## Creció venta de plazas en Oaxaca con PRI, revira Morena a PT



Por segundo día consecutivo Morena y Partido del Trabajo (PT) intercambiaron acusaciones en torno al Gobernador de Oaxaca, el morenista Salomón Jara, ayer tras despido de trabajadores y hoy por presunta venta de plazas.

Luego de que el coordinador del PT en San Lázaro, Reginaldo Sandoval, acusó a Jara de despedir injustamente a mil 344 trabajadores de limpia en diciembre pasado, la bancada de Morena respondió que estas bases fueron suprimidas porque se adquirieron mediante corrupción durante el Gobierno



del ex priista Alejandro Murat, incluidas cuatro para familiares de la diputada petista, Margarita García.

"Las mil 344 bases que se suprimieron fueron adquiridas a través de actos de corrupción, y quiero que se escuche bien, en la administración de Alejandro Murat", declaró la diputada Naty Jiménez.

Ayer el PT acusó que la forma de proceder del Gobernador oaxaqueño es contraria a los principios de la 4T, pues con su eliminación quiso tomar el mando del sindicato de los trabajadores que no le favorecía, por lo que si evaluaran su mandato, estaría más reprobado que el PRI, partido que gobernó en el estado durante casi toda su historia.

Desde el mismo recinto legislativo, Morena reviró que fue con los Gobiernos de los priistas, incluido el del actual senador morenista Alejandro Murat, y de un emecista (Gabino Cué Monteagudo) donde incrementó el tráfico de plazas en 47 por ciento, en tan sólo 12 años.

La diputada morenista originaria de Oaxaca, Naty Jiménez, denunció que durante los sexenios de Ulises Ruiz (PRI), Gabino Cué (MC) y Alejandro Murat (PRI) se vendieron 700, 3 mil 500 y 600 mil bases, respectivamente.

"El tráfico de plazas hizo crecer la nómina en 47 por ciento en 12 años, tras pasar de 8 mil a 15 mil trabajadores de base (...) se vendían hasta por 500 mil pesos cada una", señaló.

Jiménez también acusó que a su compañera de alianza, Margarita García, no mencionó que negoció cuatro plazas para sus hijos, Omar Axel Ramírez García y Abel Ramírez García; su nuera, Jovanna Romero Hernández, y su hermano, Mauro García García, durante el Mandato de Murat, quienes cobraban sin asistir a trabajar bajo la modalidad de comisionados.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		13- 02- 25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

La diputada también aseguró que en Oaxaca, todos los militantes del Partido del Trabajo son opositores a Morena, pese a que integran la misma coalición.

"Ellos dicen que son de la 4T y les quiero decir que no es cierto. Si lo fueran, irían a tocar casa por casa, a recorrer su territorio, a escuchar las necesidades de nuestros pueblos indígenas y de vecinos que tienen necesidades", declaró.

Hasta ahora suman 101 carpetas de investigación iniciadas en la Fiscalía de Oaxaca por tráfico de plazas, informó la morenista.

<https://www.reforma.com/crecio-venta-de-plazas-en-oaxaca-con-pri-revira-morena-a-pt/ar2953289?v=2>